



校長室通信

No.20

令和6年1月25日発行

「自分大好き、友だち大好き、学校・この町大好き」 3つの大好きをめざして



キッズシェフ ～親子どんぶりづくりにチャレンジ！！

1月16日(火)小学部6年生が和歌山県調理師会の方と一緒に親子どんぶり
と味噌汁づくりにチャレンジしました。4つの班に分かれてプロの方に教えて
いただきました。完成した親子どんぶりを子どもたちが「どうぞ」と試食させ
てくれました。鶏肉も柔らかく卵もふわっとしてとてもおいしかったです。



サッカー大会 準優勝！！

1月19日(金)和歌山県支援学校体育連盟主催のサッカー大会が行われました。生徒たちは、今年こそ優勝を！！
とがんばって練習を積み重ねてきました。冬休みには他校との練習試合も行ってきました。

1試合目は緊張していたようですが、2回戦はPK戦を制して決勝進出。惜しくも優勝は逃しましたが、選手一人
一人力を合わせて、優勝目指して最後まで頑張る姿はとても素晴らしかったです。



保護者学級

1月18日(木)育成会主催保護者学級が開催されました。グループホームでの生活や一般就労の
支援、後見人制度についてなど、卒業後の生活や
サポートについてお話をお聞きしました。

「育成会だより」でも報告されますが、18歳
までは親は子どもを親権で守ることができます
が、成人(18歳)を迎えると、親はわが子の財産
を管理できなくなります。親なき後に備えて、わ
が子の財産の管理など、知っておきたい制度やメ
リット、デメリットについて具体的にお話を聞く
ことができました。親が元気な時から考えておか
ないといけない問題として、保護者の方に広く知
っておいていただきたい内容だと思いました。

